
SOLO (KR) - Sebanyak 2.230 personel ke-

amanan gabungan siap mengamankan Pekan

Paralimpiade Nasional (Peparnas) XVII Solo

2024 yang dilaksanakan, 6-13 Oktober di

wilayah Surakarta. Pengamanan dilakukan

mulai kedatangan kontingen, proses latihan

hingga pelaksanaan pertandingan.

Apel petugas keamanan Peparnas 2024

berlangsung di halaman parkir selatan

Stadion Manahan Solo, Jumat (27/9). Diikuti

personel dari TNI, Polri, Dinas Perhubungan,

Satpol PP, Dinas Kesehatan hingga Badan

Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) di-

pimpin Komandan Pangkalan TNI Angkatan

Udara (Lanud) Adi Soemarmo Marsma TNI

Bambang Juniar Djatmiko.

“Kami dari keamanan siap mengamankan

Peparnas 2024, baik dari unsur TNI maupun

Polri sejumlah 2.230 personel,” jelas

Bambang. 

Pengamanan mulai dari kedatangan konti-

ngen pada 1 Oktober. Mayoritas kontingen

akan berangkat ke Kota Solo via jalur udara

dengan mendarat di Bandara Adi Soemarmo. 

Ketua Pelaksana Peparnas 2024 DB

Susanto mengatakan, pelaksanaan apel gelar

pasukan pengamanan ini merupakan bukti

dari kesiapan Kota Solo sebagai tuan rumah. 

“Kami tunjukkan kepada seluruh masyara-

kat bahwa kami sudah siap. Kesiapan ini ka-

mi tunjukkan dengan apel gelar pasukan,”

ujar Susanto.

Panitia besar Peparnas juga akan mengge-

lar torch relay atau kirab obor api di lima ko-

ta/kabupaten selama dua hari.  Untuk hari

pertama Sabtu (28/9), kegiatan dimulai de-

ngan penyalaan obor api di Api Abadi Mrapen

Kabupaten Grobogan. Kirab obor akan diarak

melewati Kabupaten Boyolali, Kabupaten

Karanganyar dan Kabupaten Sukoharjo.

Pada hari kedua, Minggu (29/9), kirab obor

akan terpusat di Kota Solo. Kirab akan di-

arak mulai dari Stadion Sriwedari menuju

Balaikota Solo.

Total ada 3.049 atlet dan 1.576 ofisial yang

akan mewakili 34 kontingen. Para atlet akan

berlomba sebanyak 20 cabang olahraga yang

berlangsung di Kota Solo, Kabupaten

Boyolali, Kabupaten Sukoharjo dan

Kabupaten Karanganyar. (Qom)-f
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Presiden Direktur PT PSS

Gusti Randa dalam rilis resmi

klub, menegaskan bakal

segera mengevaluasi kinerja

tim secara cepat dan menyelu-

ruh. Hal ini dilakukan untuk

mendongkrak prestasi PSS di

laga lanjutan kompetisi.

“Sebelumnya kami mohon

maaf  kepada seluruh PSS

Fans. Kami juga kecewa de-

ngan hasil yang didapatkan

dari tujuh laga yang sudah di-

lakukan. Target yang kami

berikan kepada tim ternyata

belum tercapai. Untuk itu akan

ada evaluasi, dan langkah-

langkah strategis agar PSS

Sleman  dapat meningkatkan

prestasi,” ungkap Gusti.

Gusti menegaskan evaluasi

akan dilakukan di semua as-

pek, baik teknis maupun non-

teknis. Evaluasi tepat di-

lakukan saat ini, mengingat

kompetisi istirahat cukup lama

karena timnas FIFA Matchday.

Waktu tersebut dapat diman-

faatkan melakukan pembena-

han tim.”Kebetulan kompetisi

istirahat  karena ada jadwal

timnas FIFA Matchday, jadi ka-

mi punya waktu cukup

melakukan pembenahan. Apa

masalahnya sehingga prestasi

sulit dicapai? Apa masalahnya

pemain sulit buat gol dan

tampil kurang bertenaga?

Kami juga sudah melibatkan

psikolog guna membangun

mental pemain,” lanjut Gusti.

Gusti menjelaskan fakta

saat ini PSS Sleman bermain

cukup baik menghadapi lawan

kuat, seperti Borneo FC, Bali

United dan Arema FC, tapi

lemah dan tak berdaya meng-

hadapi tim promosi seperti

Semen Padang dan Malut

United FC. 

“Ini pasti ada yang salah.

Setidaknya mental bertanding

para pemain harus dibenahi.

Ini sangat penting menghadapi

laga berikutnya,” katanya.

Gusti manambahkan, evalu-

asi dilakukan secara kompre-

hensif, melibatkan semua un-

sur terkait, dan semua aspek.

Dari hasil evaluasi  akan disu-

sun langkah-langkah strategis,

guna meningkatkan performa

PSS Sleman menghadapi 27

pertandingan berikutnya.

Tak ada yang pasti soal

bagaimana langkah strategis

yang akan dilakukan PSS.

Namun, besar kemungkinan

perubahan dalam tubuh skuat

PSS bakal terjadi. Wagner

Lopes mungkin tak lagi berada

dalam posisinya, karena

banyak pihak merasa tak puas

dengan kinerja pelatih berpas-

por Brasil dan Jepang terse-

but. (Yud)-f

MACAU (KR) - Setelah berjuang all-out se-

lama  59 menit, akhirnya pasangan ganda

campuran non-pelatnas PBSI Cipayung Dejan

Ferdinansyah/Gloria Emanuelle Widjaja

berhasil  melenggang ke partai final dalam

turnamen bulutangkis level BWF World Tour

Super 300 Macau Open 2024. Menjalani laga

semifinal di Macau, Sabtu (28/9), Dejan/Gloria

harus berjuang keras saat melawan ganda

campuran Malaysia Hoo Pang Ron/Cheng Su

Yin tiga game dengan skor  21-15, 17-21, 21-

14.

Dilaporkan  laman Tournamentsofware.com,

pada laga final yang bakal ditandingkan

Minggu (29/9),  Dejan/Gloria (unggulan 3) yang

berasal dari PB Djarum Kudus  tersebut  akan

menghadapi  ganda campuran unggulan 5 asal

China Guo Xin Wa/Chen Fang Hui, yang di

babak semifinal pada hari yang sama kemarin

berhasil menyingkirkan  wakil Taiwan Ye Hong

Wei/Nicole Gonzales Chan dua game langsung

21-12, 21-11. 

Peluang  Dejan/Gloria  untuk memenangi laga

final Macau Open ini sangat terbuka, meng-

ingat ganda campuran China yang lolos ke final

kali ini bukanlah  ganda campuran masuk tiga

besar China. Dejan/Gloria  tentunya harus bisa

memaksimalkan  kemampuan mereka  untuk

tampil sebagai juara. Pasalnya sejak ikut turna-

men Taiwan Open 2024, Hong Kong Open 2024

dan China Open 2024 yang dihelat secara  ber-

urutan beberapa minggu lalu, pasangan ganda

campuran tim Merah Putih ini belum pernah

menjadi kampiun. Ini kesempatan  paling tepat

bagi Dejan/Gloria  merengkuh gelar juara di

ajang Macau Open 2024 tersebut.

Dalam  Macau Open 2024 ini, Indonesia

berhasil menempatkan tiga  wakil  di babak

semifinal.  Selain pasangan Dejan/Gloria, juga

ada tunggal putra  Alwi Farhan  yang ditem-

patkan sebagai unggulan 8 dan ganda putra

Sabar Karyaman Gutama/Moh Reza Pahlevi

Isfahani  (unggulan 2).  Alwi Farhan  di babak

semifinal menantang unggulan 2 asal Hong

Kong  NG Ka Long Angus.

Di babak perempatfinal  Jumat (27/9), Alwi

Farhan (unggulan 8) sukses melibas pebulu-

tangkis nonunggulan Koo Takahashi (Jepang)

lewat pertarungan ketat tiga game 14-21, 21-10,

21-18. Sedangkan NG Ka Long Angus menang

atas unggulan 6 Kidambi Srikanth (India ) 21-

16, 21-12. Sementara itu, pasangan Sabar/Reza

di semifinal menghadapi ganda putra Malaysia

nonunggulan Nur MohdAzriyn Ayub Azriyn/Tan

Wee Kiong.  Sabar/Reza di babak perempatfinal

sehari sebelumnya menang atas Ming Che

Lu/Tang Kai Wei (Taiwan) dengan skor 21-11,

21-18. (Rar).-f

MANFAATKAN LIBUR PANJANG 

PT PSS Lakukan Evaluasi

BULUTANGKIS MACAU OPEN 2024

Dejan/Gloria  Melenggang ke Partai Final

SLEMAN (KR)- PSS Sleman tak memuaskan di
tujuh pertandingan awal BRI Liga 1 2024/2025. PSS
hanya mendapatkan lima poin hasil sekali menang,
dua kali seri dan empat kali kalah. Capaian tersebut
dirasa bukanlah hasil yang ingin dicapai manaje-
men PSS Sleman. 

KULONPROGO (KR) -Tim voli putra

Pervas Sleman hanya butuh waktu 49 menit

untuk mengatasi perlawanan Tunas  Menoreh

Kulonprogo  dalam lanjutan Kejurda Bolavoli

Antarklub Senior Pengda PBVSI DIY  2024.

Dalam laga Pool B yang tersaji di lapangan Jati

Moncer Pengasih Kulonprogo, Jumat (27/9) ma-

lam, Pervas Sleman sukses menebas Tunas

Menoreh dengan skor 3-0 (25-14, 25-15 dan 25-

17). Ini kemenangan pertama Pervas Sleman

dalam dua kali laga yang sudah dijalani .

Dalam laga pertama di Pool B Minggu (22/9)

lalu, Pervas terpaksa mengakui ketangguhan

tim voli asal Gunungkidul  yaitu Ganeksa de-

ngan skor 1-3 (25-23, 18-25, 22-25 dan 20-25).

Pervas akan menjalani satu kali laga lagi

melawan Bima Putra Bantul guna mempere-

butkan  satu wakil lagi di Pool B yaitu sebagai

runner up pool, mendampingi tim voli Ganeksa

yang membungkus dua kali kemenangan di

babak penyisihan Pool B.

Tim voli putri Ganevo Yogyakarta juga tidak

mengalami kendala berarti  dalam melawan

Perpagi Bantul di babak penyisihan Pool X.

Akibatnya putri Ganevo  berhasil menggasak

Perpagi dengan skor ketat 3-0 (25-19, 25-18 dan

25-22) dalam durasi satu jam sembilan menit.

Berkat kemenangan 3-0 atas Perpagi Bantul

tersebut,  putri Ganevo Yogya tinggal bertan-

ding satu kali lagi di Pool X melawan  Yuso

Sleman yang bakal dimainkan Senin (30/9) gu-

na memperebutkan  juara  dan runner-up pool .

Sedangkan kekalahan bagi Perpagi dari Ganevo

Yogya tersebut, membuat mereka gagal meleng-

gang ke babak II. 

Menurut Sekum Pengda PBVSI DIY

Bambang Utoro SPd Jas,  meski babak penyi-

sihan pool masih berlangsung, tapi ada be-

berapa tim yang sudah memastikan melaju ke

babak II. (Rar)-f

KEJURDA VOLI ANTARKLUB PBVSI DIY 

Putra Pervas Sleman dan Putri Ganevo Menang

KARANGANYAR (KR) -

Anggaran hibah bersumber

APBD Karanganyar untuk ope-

rasional Komite Olahraga

Nasional Indonesia (KONI) diu-

payakan bertambah. Ketua

KONI Karanganyar yang juga

menjabat Ketua DPRD Karang-

anyar, Bagus Selo berkomitmen

urusan tersebut. 

Ditemui usai pelantikan pe-

ngurus KONI Karanganyar pe-

riode 2024-2028, Bagus meng-

aku prihatin anggaran hibah ke

KONI dari tahun ke tahun ku-

rang layak. Anggaran itu masih

dibagi ke organisasi pengurus

cabang olahraga dengan jatah

kurang proporsional. 

“Ada 44 cabor di Karanganyar

yang sudah memiliki pengurus

dan di bawah naungan KONI.

Sedangkan dana hibah ke

KONI Rp 1 miliar lebih sedikit.

Untuk honor dan belanja tidak

langsung KONI saja habis Rp

300-an juta. Memang butuh

banyak anggaran untuk mema-

jukan olahraga. Anggaran

KONI sekarang kurang layak,”

kata Bagus. 

Di kepengurusan sekarang,

KONI selain memiliki Ketua

DPRD sebagai pucuk pimpinan,

organisasinya juga diisi dua

anggota DPRD periode 2024-

2029. Yakni Tony Hatmoko yang

menduduki Wakil Ketua 1

KONI Karanganyar dan Latri

Listyowati di Wakil Bendahara

II KONI Karanganyar. Mereka

yang memiliki akses anggaran

pokok pikiran DPRD diharap-

kan ikut menyuplai kebutuhan

KONI memajukan olahraga

daerah melalui berbagai kom-

petisi skala lokal, nasional

maupun internasional.  

Bagus bakal menyisir organi-

sasi cabang olahraga yang din-

aungi KONI, guna melakukan

evaluasi secara bertahap. Mulai

pembinaan atlet sampai pembe-

nahan organisasi. 

“Pengurus memiliki kemam-

puan menangani cabor. Saya

mengandalkan kerjasama tim.

Untuk target prestasi, kami

usahakan meningkat sambil

berjalan bersama,” katanya. 

Kepala Dinas Pariwisata

Pemuda dan Olahraga Karang-

anyar, Hari Purnomo mengapre-

siasi kepengurusan lama di

bawah pimpinan Sumarno. Ia

berharap kepengurusan baru

lebih baik dan membawa nama

Karanganyar harum di bidang

olahraga prestasi. 

“Anggaran hibah KONI yang

dititipkan melalui dinas kami

semoga tertata dan tertib admi-

nistrasi,” katanya.           (Lim) -f

Ketua DPRD Rangkap Ketua KONI Karanganyar

KR-Abdul Alim

Ketua KONI Karanganyar Bagus Selo.

YOGYA (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indonesia

(KONI) DIY meminta pemerin-

tah pusat bisa mengambil peran-

an lebih besar dan kuat saat

pelaksanaan ajang Pekan Olah-

raga Nasional (PON) ke depan.

Hal ini ditujukan agar pelak-

sanaan pertandingan dan per-

lombaan di seluruh cabang

olahraga (cabor) benar-benar

berlangsung fair dan bebas akan

tekanan pihak-pihak yang berke-

pentingan.

Terjadinya kasus pemukulan

oleh pemain sepakbola terhadap

wasit, akibat banyaknya kepu-

tusan kontroversial di laga se-

buah pertandingan PON kelom-

pok putra, menjadi salah satu ke-

nyataan miris yang tersaji dalam

event olahraga terbesar di Indo-

nesia tahun ini. Demi memini-

malisir adanya keberpihakan

pengadil di lapangan kepada

daerah-daerah tertentu, terma-

suk tuan rumah, KONI DIY me-

ngusulkan agar PON dipegang

pemerintah pusat.

Ketua Umum KONI DIY Prof

Dr H Djoko Pekik Irianto MKes

AIFO kepada wartawan di

Yogyakarta, Jumat (27/9) menga-

takan, kejadian yang beberapa

waktu lalu viral pada pelak-

sanaan PON memang harus

segera disikapi. Terkait adanya

kontroversi keputusan pengadil

di sebuah pertandingan atau pe-

nilaian juri yang dinilai jauih dari

rasa fair play, ke depan harus

segera dihilangkan dalam pelak-

sanaan PON.

Untuk itu dirinya mengusul-

kan agar penyelenggaraan PON

di Indonesia, pembiayaannya

harus total dari Pemerintah

Pusat melalui KONI Pusat yang

dibebankan melalui APBN.

Selain akan menjaga azas sporiv-

itas dan fair play dalam pertan-

dingan olahraga, pembebanan

anggaran PON di APBN me-

mang sudah sesuai Undang-Un-

dang Nomor 11 tahun 2022 ten-

tang Keolahragaan. 

Menurutnya, jika semua

anggaran PON itu dibebankan

pada APBN Pemerintah Pusat,

maka tidak ada alasan dari

daerah yang menjadi tuan

rumah untuk mendapatkan

medali dengan cara apapun. “Ha

itu ternyata bukan hanya cerita

tapi ternyata ada. Kami melihat

bahwa adanya tuan rumah yang

lebih dari satu itu membuat pem-

bengkakan nomor pertandingan,

ya itu karena memang tuan

rumah ingin untuk mendapat-

kan medali yang banyak,”

terangnya.

Selain masalah azas sportivitas

yang harus dijaga dalam sebuah

event olahraga, persoalan infras-

truktur juga sangat penting da-

lam penetapan tuan rumah PON.

“Ke depan calon tuan rumah

harus memiliki 50 persen infras-

truktur yang siap digunakan un-

tuk PON. Sehingga, kalaupun

harus nambah fasilitas, itu tidak

terlalu banyak. Kalau sekarang

kan banyak daerah ingin jadi tuan

rumah, karena berharap dibantu

dalam pembangunan fasilitas.

Hasilnya, seperti PON kemarin

yang fasilitasnya ada yang belum

siap saat PON berlangsung,”

ujarnya.

Ketua Kontingen PON DIY Ir

Pramana menambahkan, untuk

evaluasi pelaksanaan PON

tahun ini, dirinya melihat, venue-

venue pertandingan dan perlom-

baan di Aceh ternyata jauh lebih

siap. “Awalnya, memang Aceh ini

diragukan kesiapannya, tapi saat

PON digelar, venue-venue yang

ada di Aceh ini ternyata jauh

lebih siap dibandingkan yang ada

di Sumut, khususnya saat kami

bandingkan yang di Kompleks

Stadion Harapan Bangsa Aceh

dengan yang di Sumut Sport

Center,” tegasnya. (Hit)-f

ACEH LEBIH SIAP DARIPADA SUMUT

PON Sebaiknya Dipegang Pemerintah Pusat

KR-Adhitya Asros

Stadion Utama Sumut Sport Center dalam penyelesaian meski

PON XXI Aceh-Sumut 2024 sejumlah pertandingan sudah

berlangsung beberapa hari.

KR-Antri Yudiansyah

Pemain PSS Phil Ofosu-Ayeh (kiri) dalam pertandingan melawan Malut United FC, Kamis

(26/9). 


